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В России на 3,4% вырос прожиточ-ный минимум. В I квартале 2016 года на душу населения он составил 9 776 рублей, для трудоспособного насе-ления – 10 524 рубля, для пенсионеров – 8 025 рублей, для детей – 9 677 рублей. В Нижневартовске 9 мая в 16.00 на Комсомольском озере пройдет акция «Рекорд Победы». Участники должны выполнить упражнение «от-жимание» за каждый прожитый мир-ный день с момента окончания войны. В этом году все участники акции должны отжаться в общей сложности 25 тысяч 933 раза. Цель акции – поднятие патри-отического духа и пропаганда здорово-го образа жизни. В ближайшие два года в Югре по-явятся порядка 40 новых дет-ских садов: в Сургуте, Нижневартовске, Мегионе, Пыть-Яхе, Нягани, Лангепа-се, Урае, Ханты-Мансийске, а также в Березовском, Октябрьском, Кондин-ском, Нижневартовском, Сургутском, и Ханты-Мансийском районах. О своих доходах открыто заяви-ли более 60% чиновников Югры. Сдать налоговую декларацию обязаны более 1 300 человек, которые занима-ют различные посты в органах местной власти. На очередном заседании совета по развитию местного самоуправления губернатор посоветовала своим подчи-ненным сдать декларации в срок.И ндекс потребительских цен в Рос-сии за I квартал текущего года составил 102,3%. Стоимость продуктов питания в составе величины прожиточ-ного минимума на душу населения уве-личилась на 3,4%. Подорожали и непро-довольственные товары и услуги – на 3,7% и 3,8 % соответственно.К онцерты классической музы-ки в исполнении воспитанни-ков детской музыкальной школы име-ни Ю.Д. Кузнецова в фойе ж/д вокзала в Нижневартовске планируют провести 9 мая и 1 июня. Напомним, что весной в здании ж/д вокзала появилось пианино. На инструменте может сыграть любой желающий. Юные музыканты уже дваж-ды устроили здесь концерт. 22 апреля завершается спецопе-рация «Фуражка». Под при-стальный контроль на дорогах попали сотрудники полиции. В рамках опера-ции особое внимание уделялось стра-жам порядка, превышающим скорость или выезжающим на полосу встречного движения, использующим служебный транспорт в личных целях. По статисти-ке, с начала года по вине полицейских совершено 10 ДТП.

Без шума и пыли, 
или, Шаг навстречу импортозамещению

ЭКОНОМИКА

Татьяна Шлыкова
Фото Ирины ЖдановойТ ак состоялось ли импортозаме-щение, декларируемое властями, в условиях санкций и сокращения заку-пок продуктов и товаров из-за рубежа? Изменились ли роль и положение оте-чественных производителей? Эти во-просы интересуют многих. Мы вам не ответим за всю страну. Но картину мас-лом по Нижневартовску покажем. Жур-налистам в этом помогли организаторы пресс-тура, который посвятили взаимо-действию местных товаропроизводите-лей и торговых предприятий города. 

Оказалось, показатели сельхозпро-изводителей растут. Причем, кратно. К примеру, Нижневартовская птицефа-брика в результате модернизации по итогам 2015 года увеличила производ-ство яиц на 60%, а производство ку-риного мяса на 67%. В крестьянско-фермерском хозяйстве Натальи Филь-киной за прошлый год реализовано 875 тонн свинины, а с начала этого года – уже 212 тонн. Торговые сети города все чаще дела-ют ставку на местную продукцию, от-давая ей все больше места на своих прилавках. По словам представителей управления по потребительскому рын-ку, доля местной продукции в торговой сети города сегодня составляет не ме-

нее 10%. Активно сотрудничает с мест-ными производителями, фермерами го-рода и района один из крупнейших ма-газинов Нижневартовска – «Три поро-сенка». Здесь заметно изменилось со-отношение мясной импортной и мест-ной продукции в сторону увеличе-ния последней до 70%. Прочные пози-ции занимает лишь бразильская сви-нина. Заместить не удается и норвеж-скую рыбу: Дальний восток и Мурманск не справляются с объемами. Одно без-условно – в условиях санкций полки нижневартовских магазинов не стали беднее. 
Подробности из пресс-тура 

читайте в следующем номере

На фото: первый заместитель главы администрации г. Нижневартовска Сергей Левкин 
и исполнительный директор «Птицефабрики Нижневартовской» Евгений Тренин
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ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ 

ОТ ДУШИ БЛАГОДАРИМ

В этом году на общественные слушания об итогах работы за 2015 год бюджетного учреждения ХМАО – Югры «Нижневартовская пси-хоневрологическая больница» был приглашен и наш клуб «Добрый ве-чер». Основным докладчиком высту-пала главный врач больницы Ольга Давыдовна Жевелик, содокладчика-ми – заведующие поликлинических отделений и служб. В учреждении – семь отделений и служб. Здесь ока-зывают широкий спектр услуг. Отделения возглавляют высококва-лифицированные штатные сотруд-ники – врачи высшей категории и кандидаты наук. Больница оснащена всевозможным современным обору-дованием, что вызывает восхищение и гордость. Участники нашего клуба «Добрый вечер» ежегодно проходят профилактические курсы лечения в отделении психотерапии и невро-зов, заведующей которого являет-ся кандидат наук Михеева Г.Ф. Мы на себе ощутили, что отделение – это оа-зис доброты и терпения, там замеча-тельный микроклимат, все сотрудни-ки дружелюбны, у всех процедурных медсестер золотые руки.Поэтому, когда нам дали слово на общественных слушаниях, мы по-благодарили весь коллектив больни-цы за профессионализм, вниматель-ное отношение и соучастие к своим пациентам. Была у нас и просьба: по-мочь одинокому больному пенсионе-ру, брошенному детьми. Мы были приятно обрадованы, узнав, что нашу просьбу представи-тели НПБ не оставили без внимания. Участие проявили заместитель глав-ного врача по медицинской части Олег Николаевич Гринченко, заведу-ющий поликлиническим отделением Константин Анатольевич Шемонаев. Уже буквально на следующей неде-ле больного посетила врач социально-психологического отделения Татья-на Макаровна Герасимова. Четко, со знанием дела она прописала для него программу реабилитации и обещала активную и всестороннюю помощь. Приятно, что врачи обладают вы-соким стремлением оказать помощь. Спасибо им за заботу о людях и до-брожелательность! Благодарим за открытые для любви и милосердия сердца. Желаем всем здоровья и бла-гополучия семьям. 
Члены клуба интересных встреч 

Нелли Нижегородцева 
Марина Фомина

Просто – Югра

ОКРУГО кружное правительство на этой неделе одобрило изменения в статью 1 устава региона, связанные с кратким наименованием субъекта. Как сообщает пресс-служба губернатора, согласно поправкам, сокращенное на-звание региона предполагается утвер-дить как «Югра». Дума округа планиру-ет принять эти поправки на заседании 27 апреля.Короткое название будет использо-ваться во внутренней переписке между 

органами власти и местного самоуправ-ления, в выступлениях, в устной речи, во время презентационных, спортив-ных и иных мероприятий, в туристской символике и сувенирной продукции.При этом поправки оставляют пол-ное название субъекта как «Ханты-Мансийский автономный округ – Югра», указанное в статье 65 Конституции Рос-сии. Оно применяется при официальном использовании наименования региона, его муниципальных образований, орга-нов власти и местного самоуправления, а также должностных лиц.

50 заседание

ГОРОДД ума Нижневартовска проведет 50 заседание на следующей не-деле. Оно намечено на 29 апреля. В по-вестке дня 16 вопросов, связанных с налогообложением и экономикой, об-разованием, жилищной политикой. Также депутаты обсудят порядок про-ведения конкурса по отбору канди-датур на должность главы города Нижневартовска. Накануне думы пройдут заседания постоянных депутатских комиссий. 
Когда 
распогодится

ДОРОГИР аботники МУП «САТУ» продол-жают ликвидировать аварийно-опасные участки на дорогах Нижневар-товска. На днях работы проводились на перекрестке ул. Спортивной и Нефтяни-ков, а также на ул. Лопарева и в старой части города. В общей сложности отре-монтировано более 175 кв. м дорожного полотна. К полноценному ямочному ре-монту дорог города приступят уже в мае.
После диктанта

АКЦИЯ

С разу на восьми площадках в ми-нувшую субботу, 16 апреля, уже в четвертый раз нижневартовцы сели за парты и приняли участие в акции «То-тальный диктант». Теперь организато-ры с полным правом считают диктант – НАПИСАННЫМ! Проверить себя и свою грамотность пришли 327 человек. Чис-ло участников акции в последние годы увеличивается. В 2014-м диктант писа-ли 167 нижневартовцев, в 2013-м – 156 человек. Темой этого года стали древние ци-вилизации. Автор текста – детский пи-сатель Андрей Усачев. Он читал текст для диктанта в Новосибирском госу-дарственном университете – на родине «Тотального диктанта». По оценке дик-таторов (тех, кто читал диктант), текст не сложный, но о Древнем мире, поэ-тому изобилует названиями устарев-ших местностей, древних племен и т.д. И только в этом, пожалуй, была слож-ность.На этой неделе все работы проверяли на кафедре филологии и массовых ком-муникаций НВГУ. В этом году впервые состоится онлайн-вебинар по разбору ошибок ТД, также можно получить кон-сультацию по своей работе у филологов НВГУ. А 23 апреля в 12.00 в актовом зале главного корпуса НВГУ (ул. Ленина, 56) состоится итоговое мероприятие. 
Для справки. «Тотальный диктант» – 

ежегодная образовательная акция в фор-
мате добровольного диктанта для всех 
желающих. Цель проекта – дать возмож-
ность каждому человеку проверить свое 
знание русского языка и пробудить инте-
рес к повышению грамотности. Идея «То-
тального диктанта» родилась в 2004 го-
ду в студенческом клубе «Глум-клуб» Но-
восибирского госуниверситета. В 2015 го-
ду в акции приняли участие 108 тысяч 
человек из 58 стран. Авторами текстов 
для диктантов в разные годы станови-
лись Борис Стругацкий, Дмитрий Быков, 
Захар Прилепин, Дина Рубина, Алексей 
Иванов, Евгений Водолазкин и другие.

Долги доведут до суда 

КАПРЕМОНТ 

Департамент ЖКХ 
администрации г. НижневартовскаБ олее 1 000 претензий на общую сумму почти 11,5 миллиона ру-блей направлены нижневартовским не-плательщикам за капремонт. Югорский фонд капитального ремонта много-квартирных домов продолжает работу с должниками. Некоторые вартовчане, получив уведомления, добровольно в 

досудебном порядке погасили долги в размере 10% от указанной суммы.Также сотрудники фонда подготови-ли 96 исковых заявлений в суд на об-щую сумму более 1,5 миллиона рублей. В пользу регионального оператора уже вынесено 21 решение на сумму около 315,5 тысячи рублей. Также вынесены 5 определений о прекращении производства по делу в связи с полной оплатой задолженности на общую сумму 89 тысяч рублей. Дру-гие дела находятся на рассмотрении в судах.
Чтобы уйти со школьного двора

ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОКШ кольная форма и фарту-ки – самый востребован-ный наряд сегодня в некоторых нижневартовских пабликах в соци-альной сети «ВКонтакте». Старше-классницы, как истинные девушки, уже озадачились тем, как будут вы-глядеть на прощальной линейке. Они ищут школьную форму – платья и фартуки – на прокат, а еще бантики и 

кружевные ленты. Кстати, по разным оценкам, только кружевные фартуки обойдутся девчонкам от 500 до 1 500 рублей. Школьная форма для послед-него звонка стоит подороже. Всего в этом году в Нижневартовске прозвенит последний звонок для бо-лее чем 4 000 старшеклассников. А ес-ли быть точными, то для 2 552 девяти-классников и для 1 471 одиннадцати-классника, сообщили «СЭ» в городском департаменте образования. 
На юге области – режим ЧС 

ПАВОДОК-2016С итуация с паводком на юге Тюменской области остается сложной, несмотря на то, что вода отступает. Режим ЧС введен на нескольких территориях: в Ишиме, а также в Ишимском, Сорокинском, Исетском, Аромашевском районах. По последним данным регионального МЧС, подтоплено 675 жилых домов и 11 низ-ководных мостов. Эвакуированы 1 295 человек, у родственников размещено более тысячи граждан. Развернуты шесть пунктов временного размещения, в которых находятся 243 человека. В ликвидации чрезвычайной ситуации задействованы 620 человек, 155 единиц техники и 49 плавсредств. Сейчас идет спад воды в малых реках. Уже 82 дома в Ишиме освободились от под-топления. На улицах районного центра, с которых уходит вода, начались работы по уборке и текущему содержанию, вывозится мусор.В ходе очередного заседания штаба губернатор Тюменской области Владимир Якушев поручил проработать вопрос о перерасчете счетов за коммунальные услу-ги, которые не были оказаны людям в связи с подтоплением. Подписано постанов-ление о проведении в городе месячника по санитарной очистке, благоустройству и озеленению города.

Фото из социальной сети
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ДОПИНГ-КОНТРОЛЬ 
ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙН а этой неделе только за сутки на дорогах г. Нижневартовска нарядами дорожно-постовой служ-бы выявлено и привлечено шесть водителей, управляющих транс-портными средствами в состоянии опьянения. За три месяца 2016 года выявлено и привлечено к админи-стративной ответственности 479 во-дителей в состоянии опьянения, а так же 84 гражданина, повторно на-рушивших Правила дорожного дви-жения в части управления транс-портным средством в состоянии опьянения, что грозит уголовной от-ветственностью. В связи с этим 22 апреля на терри-тории города пройдет комплексное мероприятие по выявлению водите-лей, управляющих своими автомоби-лями в состоянии опьянения. К про-ведению запланированы специали-зированные рейдовые мероприятия, сопровождающиеся выходом 100% личного состава для выявления на-рушителей на дорогах.Госавтоинспекция города напо-минает, что управление транспорт-ным средством в состоянии опьяне-ния считается одним из самых гру-бых нарушений правил дорожного движения и ответственность преду-смотрена так же серьезная. При пер-вом нарушение требований Правил дорожного движения водителю гро-зит штраф в 30 000 рублей и лишение водительского удостоверения сро-ком от полутора лет, при повторном аналогичном нарушении – уголов-ная ответственность, лишение пра-ва управлять автомобилем сроком до трех лет, в том числе судом может быть вынесено решение о заключе-нии под стражу сроком до двух лет.

Для справки. За три месяца 2016 го-
да на территории округа Югры отме-
чен рост дорожно-транспортных про-
исшествий с участием пьяных води-
телей. Так, в первом квартале 2016 го-
да на дорогах округа произошло 36 до-
рожно-транспортных происшествий 
по вине водителей указанной катего-
рии, в которых четыре человека погиб-
ли и 58 получили ранения различной 
степени тяжести.

НЕТ «ФАНФУРИКАМ»!П редприниматели, работаю-щие в отдаленном поселке Са-ранпауль Березовского района Югры, решили отказаться от продажи так называемых «фанфуриков» - неболь-ших флаконов с технической спирто-содержащей жидкостью, популярной среди лиц, страдающих алкоголь-ной зависимостью. Об этом сообщил в своем блоге известный в Югре бло-гер Усик Маркосян, проживающий в Саранпауле. По его словам, на днях в селе со-стоялось собрание, инициирован-ное администрацией вышеназван-ного населенного пункта и участ-ковым уполномоченным полиции. В конечном счете владельцы торговых точек Саранпауля пришли к общему мнению, что продавать некачествен-ную спиртосодержащую продукцию действительно не стоит. И добро-вольно решили прекратить ее реа-лизацию.«А если предприниматель обещал, значит, будет обещание держать, - за-ключает Усик Маркосян. - В Саранпа-уле, благодаря предпринимателям, скоро продажа отравы прекратит-ся. А вот в остальной части России - нет».
Для справки. Труднодоступный 

поселок Саранпауль находится на 
северо-западе Югры, недалеко от гра-
ницы с республикой Коми. В нем прожи-
вает около 2900 человек.

ПОРОК – ЗА ПОРОГ!

события недели

Теперь не только «змейка»

ПО НОВЫМ ПРАВИЛАМА втоэксперты и представители российских автошкол провели серию практических экспериментов и тестов, чтобы проверить возможность сдачи экзаменов на водительские права по новым правилам, вступающим в силу с 1 сентября 2016 года. Об этом сообща-ет РИА Новости.Предварительные исследования и проведенные эксперименты позволяют утверждать, что большинство упражне-ний соответствует реалиям дорожного движения, считают специалисты.По их мнению, с большинством зада-ний в новых условиях подготовленные водители могут справиться довольно легко, хотя по ряду нововведений необ-ходим мониторинг и, возможно, внесе-ние поправок.Чрезмерно жестким эксперты сочли только упражнение «въезд в бокс за-дним ходом». Спорным, на их взгляд, яв-ляется включение в экзамен на площад-

ке элемента «скоростное маневрирова-ние» для мототранспорта. Недоумение экспертов вызвало упражнение «пово-роты на 90 градусов», которое фактиче-ски повторяет упражнение «змейка».Наибольшее сожаление экспертов вызвало отсутствие серьезных изме-нений в экзамене по вождению в усло-виях реального дорожного движения, который они считают на сегодняшний 

день «наиболее проблематичным».Изменения в порядке приема теорети-ческого экзамена эксперты поддержа-ли, хотя и предложили более равномер-но распределить вопросы по всем раз-делам и темам курса обучения. Принци-пиально новые требования к теорети-ческому экзамену, по мнению рабочей группы, окажут позитивное влияние на качество подготовки.

Депутаты отчитались о доходах

ДЕКЛАРАЦИЯД епутаты Госдумы РФ от Югры, Ямала и Тюменской области опу-бликовали декларации о доходах за 2015 год. Самыми состоятельными пар-ламентариями, судя по представленной информации, являются представители от Югры.Так, единоросс, совладелец «НОВАТЭКа» Леонид Симановский задекларировал 907,6 млн рублей, супруга бизнесмена – доход в 31,6 млн рублей. Представитель «Справедливой России» Михаил Сер-дюк отчитался о доходе в 37,8 млн ру-блей, у жены парламентария – 18,1 млн рублей.Доход выходца из «Газпрома» Павла Завального в минувшем году составил 30,04 млн рублей, его супруги – 52,5 ты-сячи рублей. Депутат Госдумы от ЛДПР Владимир Сысоев задекларировал 14,2 млн рублей, его супруга – 586 тысяч рублей.

Далее следуют депутаты Госдумы от Тюменской области. Единоросс, быв-ший прокурор области Эрнест Валеев отчитался о доходе в 5,4 млн рублей, су-пруга – 1,6 млн рублей. Член «ЕР» Ана-толий Карпов указал свой доход в 4,9 млн рублей, его жена и ребенок – без до-ходов. Единоросс Иван Квитка вписал в декларацию 4,7 млн рублей, его супру-га – 1,8 млн рублей. Либерал-демократ Максим Шингаркин задекларировал 4,8 млн рублей, коммунист Вячеслав Тетекин – 5 млн рублей, его супруга – 1,4 млн.Ямальские депутаты находятся при-мерно на тех же позициях, что и тюмен-ские. Так, единоросс и президент Союза оленеводов России Дмитрий Хороля за-декларировал 5,3 млн рублей. Еще один депутат-единоросс от ЯНАО, президент Ассоциации коренных малочисленных народов Севера, Сибири, Дальнего Вос-тока Григорий Ледков указал в деклара-ции доход в 4,7 млн рублей. 

По дорогам колесит спецкомиссия

РЕМОНТВ Нижневартовске продолжаются работы по ликвидации очагов аварийности на дорогах. Еженедельно специальная комиссия, в которую вхо-дят представители департамента ЖКХ администрации города, сотрудники ГИБДД и общественники, проводит об-следование городских автомобильных дорог. В ходе очередного объезда, ава-рийные участки были выявлены в створе проспекта Победы и улицы Пикмана, а так-же в старой части города. Подрядной организации поручено в течение суток провести ремонтные работы. Комиссия работает в том числе и по обращениям граждан, посту-пающим в администрацию города. В частности, жители города сообщали о том, что на улице Лопарева в районе автобусной остановки «Лесная» разрушенное дорожное по-лотно создает угрозу как пассажирам, так общественному транспорту. Подрядчики в кротчайшее время ликвидировали данный аварийно-опасный участок.

Где-то папа наш 
пропал...

ЗАКОНВ Нижневартовске в управлении по опеке и попечительству адми-нистрации города на учете состоят 645 детей, оставшихся без попечения роди-телей, имеющих право получать али-менты. Фактически из них алименты получают 155 человек. Одной из при-чин невыплаты алиментов на содержа-ние детей, оставшихся без попечения родителей, является асоциальный образ жизни должников, отсутствие доходов и иного имущества у родителей, которые не трудоустроены либо отбывают нака-зание в исправительных учреждениях.Управлением по опеке и попечитель-ству администрации города регуляр-но проводится консультативная и разъ-яснительная работа с опекунами (по-печителями, приемными родителями) по вопросам взыскания алиментов. Су-дебные приставы-исполнители отде-ла службы судебных приставов по горо-ду Нижневартовску и Нижневартовско-му району также ведут работу в рамках своих полномочий:- арест имущества должника;- составление протокола об админи-стративном правонарушении по статье 17.14 Кодекса РФ об административных правонарушениях;- объявление исполнительного розы-ска должника;- установление временного ограниче-ния на выезд должника из РФ;- привлечение должника к уголовной ответственности за злостное уклоне-ние от уплаты алиментов по статье 157 Уголовного кодекса РФ. 
Для справки. Согласно статье 36 

Гражданского кодекса РФ опекуны (попе-
чители, приемные родители) обязаны за-
щищать права и интересы своих подопеч-
ных, в том числе право на получение али-
ментов.

Фото из архива редакции

Фото из архива редакции

Праздники в безопасности

АНТИТЕРРОРВ опрос обеспечения безопасности во время проведения предстоя-щих праздников обсудили на совмест-ном заседании Антитеррористической комиссии г. Нижневартовска. С сотруд-никами учреждений культуры, образо-вания, спорта отработаны алгоритмы действий в экстренных ситуациях, про-ведены инструктажи и тренировки ан-титеррористической направленности. Совместно с правоохранительными ор-

ганами сотрудники предприятий ЖКХ проведут обследования жилого секто-ра, расположенного вблизи проведения праздничных мероприятий. Бесхозный транспорт эвакуируют, обследуют чер-даки и подвалы жилых домов. Парков-ка в центре города будет ограничена, а на некоторых участках дорог, как и по-ложено, перекроют движение транспор-та. Кроме того, на время праздников бу-дут приостановлены все строительные работы на территории города. В дни праздничных мероприятий полицей-

ские перейдут на усиленный вариант несения службы. Особое внимание они уделят объектам транспорта и обще-ственным местам. Помогать следить за правопорядком полиции будет видео-система «Безопасный город».Добавим, на время праздничных ме-роприятий в городе будет действовать оперативный штаб полиции. По тел. 49-33-98 горожане могут сообщить важ-ную информацию о правонарушениях или преступлениях. Также обо всех про-исшествиях можно сообщать по тел. 112.
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Река волнуется раз…
В ожидании сюрпризов от природы, или Что паводок грядущий нам готовит? 

ВЕСЕННИЕ ЗАБОТЫ

Татьяна Шлыкова

П о прогнозу, уровень воды 
в Оби в этом году соста-

вит 840-920 см. Правда, в про-
шлом году прогноз был ана-
логичным и менялся четыре 
раза. О том, ждать ли жите-
лям Нижневартовска большой 
воды нынче, шла речь на пресс-
конференции с участием дирек-
тора департамента ЖКХ го-
родской администрации Сергея 
Афанасьева и директора управ-
ления по делам ГОиЧС Вадима 
Татаренкова. …Е ще немного и ле-доход начнется в нашем городе. По данным управления по делам ГОиЧС, 15 апреля он был в 670 км от Нижневартовска в районе Том-ской области, и двигался в нашу сторону со скоростью 70 км в час. Дата ледохода опре-делена ориентировочно на 28 апреля плюс-минус пять дней. С 15 апреля официально на-чался мониторинг уровня во-ды в р. Обь. В день проведе-

ния пресс-конференции на прошлой неделе он составлял 279 см. За зиму вода в реке упа-ла. По словам Сергея Афанасье-ва, в 2015 году после половодья вода на некоторых участках оставалась до поздней осени. И в зиму город «ушел» с уровнем воды в реке 495 см, вместо при-вычного 220-270 см. Ожидает-ся, что в мае вода будет прибы-вать по 1-2 см, а в июне наберет темп до 10 см в сутки. У же сегодня в Нижне-вартовске готовятся к паводку и предпринимают все возможные меры. Вода не за-станет город врасплох, уверя-ют чиновники. Принято распоряжение гла-вы городской администрации, где расписан план мероприя-тий по предупреждению и лик-видации последствий паводка. Разработан план оперативных действий в случае ЧС при угро-зе подтопления.По словам Татаренкова, ста-тистика подъема уровня воды в реке ведется с 1972 года. Пер-вое наводнение было в 1979 го-ду, когда уровень воды в Оби был зафиксирован в 1 071 см. С 

этого момента вода ни разу не поднималась выше 980 см. Ни в период половодья в 2002 году, ни в 2007 году, ни в 2015 году. - Мы уже не действуем по наитию, как когда-то, во время большой воды, – сказал Вадим Татаренков. – Специалисты уже хорошо изучили поведение ре-ки. У нас есть инструкция, где пошагово расписано, что не-обходимо делать при каждом уровне воды, будь то 820 см или 840 см. Теперь мы знаем, как действовать, когда вода пере-крывает дороги или выходит на пойму… Кстати, на пойму вода на на-шей территории выходит при уровне воды в Оби более 8 ме-тров. При уровне в 9 м 80 см по-ведение реки уже трактуется, как «опасное явление», при ко-тором нужно оперативно при-нимать меры предосторожно-сти и вводить режим ЧС. К сло-ву, городская набережная за-щищает Нижневартовск от на-воднения и способна выдер-жать подъем воды до 12 м 40 см. О сновная цель противо-паводковых мероприя-тий – не допустить затопления города, сказал во время пресс-конференции Сергей Афана-сьев. Для этого предприни-маются все возможные меры. 

Во-первых, уже полностью очи-щены ливневые канализации (как открытые, так и закры-тые). В городском хозяйстве 66 км ливневых канализаций, 1 043 ливнепроходимых колодца и 915 смотровых колодцев. Был период, когда ливнеприемники не успевали справляться с та-лой водой, но он был коротким. Во-вторых, ведется очистка до-рожной сети и внутри микро-районов. За нынешнюю зиму вывезено свыше 1 млн кубоме-тров снега.Уже сегодня идет большая работа с председателями СО-Тов. Тем, у кого дачные участ-ки в зоне паводка, предлагают перевести свой участок в не-затопляемые районы, напри-мер, за молокозавод. Цивили-зованным способом уберечь свой земельный участок от за-топления называют страхо-вание своего имущества. Ве-дутся учения спасательных служб. Предусмотрены пун-кты временного размещения людей на 7 500 человек. В ны-нешнем распоряжении о про-тивопаводковых мероприя-тиях сделан акцент на помо-щи крестьянско-фермерским хозяйствам в случае попада-ния в зону паводка. Готовятся площади для эвакуации почти 4 000 голов животных.

Г лавным итогом прошло-годнего паводка, по сло-вам Сергея Афанасьева, можно считать тот факт, что в резуль-тате дезинфекционной обра-ботки не было допущено эпи-демий и заболеваний. Кстати, на эти мероприятия в про-шлом году из городского бюд-жета были потрачены 57 млн рублей. В общей сложности ликвидация последствий па-водка в Нижневартовске обо-шлась двум бюджетам – город-скому и окружному – в 900 млн рублей. Причем львиную долю – бо-лее 450 млн рублей из окруж-ного бюджета – направили на переселение людей. На компен-сационные выплаты постра-давшим (по 25 тысяч и 40 тысяч рублей) было выделено 19 млн рублей из окружного бюджета и 5 млн рублей – из городского. По мнению чиновников, это се-рьезные суммы. Ни один из му-ниципалитетов, также постра-давших от «большой воды», не выделял таких средств. Во сколько «встанет» паво-док в нынешнем сезоне, пока вопрос открытый. Но ресурсы для этого предусмотрены. 28 млн рублей – таков резервный фонд Нижневартовска. В слу-чае ЧС деньги будут использо-ваны по назначению. 
Пора повязывать Георгиевскую ленточку 

ДЕНЬ ПОБЕДЫ

Управление 
по информационной 
политике администрации 
г. Нижневартовска3 и 6 мая на улице Ленина в Нижневартовске про-ведут генеральную репетицию торжественного парада, при-уроченного к празднованию 71 годовщины со Дня Победы в Великой Отечественной вой-не. Планируется, что традици-онно будет задействована тех-ника ОМОНа, ДОСААФа России и других организаций города. Впервые свой транспорт вре-мен войны представит Югор-ский военно-технический му-зей «Красная звезда».«Праздничное шествие 9 мая начнется с участников ак-ции «Бессмертный полк», за-

тем пройдут общественные организации ветеранов и в за-вершение – колонны трудовых коллективов. Заявки от орга-низаций города начали посту-пать в январе. На данный мо-мент есть уже около 20 зая-вок от желающих принять уча-

стие в шествии», – сообщила во время заседания оргкоми-тета заместитель начальника управления по социальной и молодежной политике админи-страции Нижневартовска Ири-на Рыбина.До 6 мая наведут порядок по-

сле зимы вблизи мемориала «Воинам-землякам, погибшим в годы Великой Отечествен-ной войны 1941-1945 гг.». Кро-ме этого, по словам директо-ра Дворца культуры «Октябрь» Оксаны Гавриловой, художни-ки и дизайнеры учреждения уже начали разрабатывать но-вое оформление для площади, расположенной вблизи мону-мента. Ее украсят плакатами, на которых будут изображены архивные фотографии времен войны.К празднованию Дня По-беды подключится бизнес-сообщество города. Акция «Георгиевская ленточка» со-стоится на территории 12 тор-говых объектов. Об этом ру-ководители предприятий уже уведомили управление по по-требительскому рынку ад-министрации города. В об-

щей сложности планирует-ся раздать жителям и гостям Нижневартовска около 9 600 символов Победы в Великой Отечественной войне.Всего с 4 по 9 мая в Ниж-невартовске планируется про-вести более десяти празднич-ных мероприятий, отметила заместитель главы админи-страции города по социальной и молодежной политике Ма-рианна Парфенова. Каждое из них достаточно масштабное, поэтому во время проведения необходимо ответственно по-дойти не только к организа-ции, но и к вопросам безопас-ности граждан. Правоохрани-тельные органы совместно с жилищными и коммунальны-ми службами проведут про-верки подвальных и чердач-ных помещений, вывезут бро-шенные автомобили.

ЛЕДОХОД ИДЕТ: ВЕДИТЕ СЕБЯ ПРИЛИЧНО!

Вскрытие реки Обь и основной ледоход в черте Нижневартовска, 
по информации ФГБУ «Обь-Иртышское управление по гидроме-
теорологии и мониторингу окружающей среды», ожидаются 28 
апреля. В прошлом году это произошло 3 мая.

МКУ г. Нижневартовска «Управление по делам ГО и ЧС» реко-
мендует жителям города соблюдать правила безопасности в пе-
риод ледохода:

- во время паводка и ледохо-

да опасно находиться на обры-

вистом берегу, так как быстрое 

течение воды подмывает и ру-

шит его;

- не допускайте детей к реке 

без надзора взрослых, особен-

но во время ледохода;

- нельзя прыгать с льдины на 

льдину;

- проведите с детьми разъяс-

нительную беседу и предупре-

дите их об опасности нахожде-

ния на льду при вскрытии реки 

или озера;

- нельзя пользоваться само-

дельными переходами по льду, 

так как переходить водоемы 

весной строго запрещается;

- нельзя выходить на водоемы 

при образовании ледяных зато-

ров.

Уважаемые горожане! Помни-

те, что за свою жизнь и безопас-

ность в первую очередь ответ-

ственность несет каждый само-

стоятельно. Кроме того, если вы 

оказались свидетелем несчаст-

ного случая на реке или озере, 

то незамедлительно звоните 

по телефону единой дежурно-

диспетчерской службы 112.

Фото: Алексей Климец



21 – 27 апреля 2016 г. № 15 5 ñòð.школа

В образовании важно мыслить на перспективу
ПРЯМАЯ РЕЧЬ 

Юрий Андреев

П ервого апреля во Дворце искусств 
состоялось пленарное заседа-

ние ежегодного городского форума «Об-
разование – обществу». Наряду с тради-
ционными августовскими совещаниями 
педагогов, это самое представитель-
ное собрание учительской обществен-
ности в нашем городе. По окончании фо-
рума мы встретились с председателем 
Муниципального совета по развитию 
образования, депутатом думы города 
Нижневартовска Павлом ЛАРИКОВЫМ.

ВОСПИТЫВАЕМ ПАТРИОТОВ

- Павел Анатольевич, форум «Обра-
зование – обществу» в этом году по-
святили вопросам патриотического 
воспитания. Это дань моде? Мы пыта-
емся, что называется, быть в тренде, 
или тут действительно есть, что обсу-
дить именно в Нижневартовске?- Конечно есть, что обсуждать. Мо-жет быть, где-то тематика патриотиче-ского воспитания звучит формально. В Нижневартовске – все очень конкретно, по делу. Все, кто слушал доклады на фо-руме, со мной согласятся: люди расска-зывали о реальных методиках, обмени-вались мнениями, перенимали опыт. Па-триотизм – тонкая материя, духовная. Трудно молодого человека заставить лю-бить Родину и уважать свое государство. Тут важно не количество каких-то меро-приятий, акций, а их качество – наполне-ние таким содержанием, которое позво-лит школьнику сделать осознанный вы-бор в пользу традиционных, присущих нашему обществу ценностей. Дети сегод-ня ведь очень хорошо информированы. Когда им говоришь, что, мол, вы живете в великой стране, вам есть, чем гордиться, они не принимают все на веру. Они просят аргументов, дают собственные оценки, их нужно убеждать, напитывать информа-цией. Патриотическое воспитание – это и есть такое вот напитывание ребенка ве-щами, которые позволят ему испытывать гордость за страну, в которой он родился, за край, в котором он живет.И не нужно думать, что патриотизм формируется только на классных часах и во внеурочных мероприятиях – специ-альных акциях к Дню защитника Отече-ства, к Дню Победы и так далее. Воспита-нию патриотических чувств служит и со-держание уроков, причем по самым раз-ным предметам: от истории и обществоз-нания до физики, химии и информатики…

- Каким образом информатика по-
могает воспитать патриотов?!- Взаимосвязь есть, и она четко про-слеживается. Если мы честно говорим нашим детям, подросткам, что перед Россией стоят большие, сложные зада-чи, многие из которых предстоит ре-шать именно их поколению, мы актуа-лизируем для школьников процесс по-знания. Мы повышаем ценность все-го того, что дают им в школе. И подро-сток, юноша или девушка, начинает осо-знавать: страна рассчитывает на меня! Получив хорошее образование, я могу стать инженером, программистом, хи-миком, биологом и внести свой вклад в величие России. Разве это не патриоти-ческие чувства – стремление быть по-лезным стране, обществу, осваивать но-вые технологии, делать изобретения, развивать экономику? Если наше моло-дое поколение будет уверено, что каж-дому талантливому, способному госу-дарство готово создавать условия для самореализации – это лучший способ воспитать патриота!Поэтому сегодня качественное инже-нерно-техническое образование явля-ется еще одной из важных задач патрио-тического воспитания. В городских шко-лах в 2015 году организовано: два ин-женерных класса (СШ № 9 и Лицей № 2), 

семь информационно-технических клас-сов (СШ №№ 7, 9, 21, Лицей, Лицей № 2), два «Роснефть»-класса («СШ № 42»). Также в России создается сеть дет-ских технопарков, где обучающиеся мог-ли бы получать дополнительные обра-зовательные услуги по техническим и инженерным специальностям. В Югре определены четыре учреждения, на базе которых планируется реализация этой инициативы, в том числе «Центр детско-го и юношеского технического творче-ства «Патриот» города Нижневартовска. На данном этапе округ определяет на-правления этого инновационного объ-екта, там целый ряд проектов в различ-ных областях: робототехника, автомо-бильная техника, радиотехника, а также проекты в области экологии.У нас уже есть первые результаты этой работы. Так, за последние три года во всероссийских открытых конкурсах научно-исследовательских и творческих работ молодежи обучающиеся Центра «Патриот» и Лицея № 2 заняли девять первых мест. Некоторые изобретения детей получили высокую оценку веду-щих инженеров-конструкторов России. Обучающиеся Лицея, Лицея № 2, школы № 14, завоевали шесть призовых мест на международном уровне, восемь – на всероссийском, 17 – на региональном. В межрегиональном химическом турнире по теме «Химия и космос», который про-ходил в 2016 году в МГУ в Москве, коман-да лицея получила диплом III степени.
ОБРАЗОВАНИЕ – ДЕЛО КАЖДОГО

- Форум «Образование – обществу», 
является еще и формой публичного 
представления результатов деятель-
ности системы образования города за 
прошедший год и обсуждения задач, 
стоящих на повестке дня. Каковы 
главные достижения, над чем пред-
стоит работать и какова роль в про-
цессе управления образованием об-
щественности и совета, который вы 
возглавляете?- Много вопросов в одном. Начну от-вечать с последнего. У нас в городе дей-ствительно много сделано для того, что-бы общественность участвовала в управ-лении образованием. В школах и детских садах действуют управляющие советы. Трем образовательным организациям (Детский сад № 80 «Светлячок», МБОУ «Лицей», МБОУ «СОШ № 12») присвоен статус окружных пилотных площадок по вопросам развития государственно-общественного управления. С 2007 года в городе создан и работает Муниципальный совет по развитию об-разования. С 2011 года я являюсь пред-седателем этого совета. Этот орган объ-единяет родителей, педагогов, обучаю-щихся, представителей городской об-щественности. Все вместе мы принима-ем участие во всех значимых меропри-ятиях, заслушиваем и согласовываем программные документы, публичные доклады, участвуем в распределении финансовых средств, обсуждаем вопро-сы повышения качества и доступности образования.

Также члены совета активно участву-ют в качестве общественных наблюдате-лей и экспертов в проведении ЕГЭ, олим-пиад, в заседаниях наградных комиссий, в жюри конкурсов профессионального мастерства. С 2014 года представители Муниципального совета, родительских комитетов детских садов и управляю-щих советов школ стали принимать уча-стие в независимой оценке деятельности образовательных организаций. Напри-мер, родители приняли участие в провер-ке готовности школ города и детских са-дов к началу учебного года. 
ДОСТИЖЕНИЯ РАДУЮТ

- Получается, что-то наподобие со-
вета директоров в бизнесе, которому 
исполнительные органы в лице де-
партамента образования предлагают 
свои программы и отчитываются об 
их выполнении?- Мы, скорее, большой общегородской родительский комитет. Только такой, который не только информируют, но с которым советуются. Мы же все – та-кие же родители, у нас дети в наших го-родских школах учатся и детские сады посещают. Поэтому многое мы знаем не из визитов, которые стоят в плане рабо-ты совета, а из личной житейской прак-тики. Образование и общественность – это партнеры, цель которых – вырас-тить достойного, конкурентоспособно-го гражданина нашего города, округа, страны. Если бы я выбирал девиз Муни-ципального совета, это были бы слова: «Образование – дело каждого».Вот вы спрашивали о достижениях. Тут можно долго говорить, на самом деле, нам есть чем похвастать. Напри-мер, созданием доступной среды для детей-инвалидов. В прошлом году 226 детей с ограниченными возможностя-ми обучались в школах и 140 детей по-сещали детский сад. В том числе четы-ре ребенка инвалида-колясочника с по-мощью тьютеров (помощников) посе-щали дошкольные учреждения. 60 об-учались на дому, а 29 – дистанционно. Необходимые для этого условия созда-ны в 20% образовательных организа-ций, что соответствует требованиям госпрограммы «Доступная среда». Так-

же у нас создаются условия для инклю-зивного образования – совместного обу-чения здоровых детей и детей с ограни-ченными возможностями. Как известно, 2016 год объявлен Го-дом детства в Югре. А в 2015 году уда-лось решить один из самых острых вопросов – ликвидировать очеред-ность в детские сады для всех малы-шей с трех лет. В этом году Нижневар-товск поставил перед собой новую за-дачу – обеспечить в 2016 году 45% сто-ящих в очереди малышей в возрасте от 1,5 до 3 лет местами в детских са-дах. Уже сейчас в 31 детском саду более 2 300 детей этого возраста, посещают такие группы. Для этого детские са-ды изменили свои уставы и снизили тот возраст, с которого они могут при-нимать детей. Более того, есть детские сады, которые принимают детей с го-да. Только в прошлом году было допол-нительно создано 1 010 мест. Годом ра-нее – почти 3 000. На особом контроле сейчас четыре крупных детских сада, строительство которых сегодня выхо-дит на финишную прямую. Два из них, что немаловажно, в новых микрорай-онах. Плюс у нас в этих микрорайонах открылись билдинг-сады, они исполь-зуют помещения на первых этажах жи-лых зданий. 

Началось внедрение сертификата до-школьника. Этот документ позволяет ча-стично компенсировать затраты родите-лей, если ребенок посещает частный дет-ский сад. Стоимость этой услуги – в сред-нем около 15 тысяч рублей. Именной до-кумент, номинал которого три тыся-чи рублей, позволяет снизить оплату за счет средств окружного бюджета.На сегодняшний день у нас в городе  три частных детских сада и один центр по присмотру и уходу за детьми. Их по-сещают 95 детей в возрасте от одного года и старше. Родители с помощью сети интернет могут наблюдать за своим ре-бенком: практически во всех помещени-ях, где занимаются группы, установле-ны видеокамеры. Что касается питания, то для частных детских садов еду гото-вят либо в муниципальных организаци-ях, либо в штате имеется повар и разра-ботано цикличное меню, которое отве-чает всем современным требованиям.
ЕСТЬ НАД ЧЕМ РАБОТАТЬ

- Павел Анатольевич, с детскими 
садами действительно совершен са-
мый настоящий прорыв. Но что бу-
дет со школами? Уже больше пяти-
летки у нас высокая рождаемость, и в 
перспективе нам не грозит нехватка 
школ? В тех же новых микрорайонах 
сады строятся, а школы – нет.- Очень важный вопрос. Со школами в новых микрорайонах все прилагают усилия, чтобы как можно быстрее най-ти источники финансирования. Для этого изыскиваются возможности по-пасть не только в окружную программу, но и в федеральную. Первой будет по-строена школа на 825 мест в 18 микро-районе. Администрация города сейчас делает все, чтобы строительство нача-лось как можно раньше. Конечно, когда нет ни одной школы на целых пять но-вых микрорайонов – это безобразие. Тут финансовый кризис нам очень помешал. И конечно, детские сады – в приоритете, и это понятно. Но школы будем строить обязательно.У нас до сих пор почти 15% учащихся занимаются во вторую смену. При этом рождаемость в последние годы действи-тельно нас очень радовала, и вот эти де-ти уже идут в школу. Количество перво-

классников в последние годы в два раза выше количества учащихся 11 классов! У нас по 5-6 классов-комплектов в год прибавлялось суммарно по всем шко-лам, теперь будет еще больше. То есть, нам не только от второй смены надо избавляться, нам надо строить новые школы просто потому, что резко рас-тет количество детей в начальной шко-ле. А потом ведь, окончив четыре клас-са, дети эти пойдут дальше. Значит, нам и учителей нужно будет дополнительно в штат принимать для среднего звена. А это – кадровый вопрос. То есть, форми-руя стратегию развития образования, очень важно мыслить на перспективу. Нужно в комплексе анализировать и де-мографические тенденции, и государ-ственную политику, новации, которые планируются внедрить в ближайшие годы на федеральном уровне. Есть над чем работать в развитии системы сти-мулирующих выплат, так называемых «эффективных контрактов», надо уси-ливать поддержку молодых специали-стов, готовить школы к внедрению но-вых стандартов среднего образования с 2018 года. Одним словом, работы очень много. Но сообща, понимая развитие об-разования как задачу и общества, и го-сударства, нам под силу добиваться ре-шения любых, самых сложных проблем. 

Патриотизм – тонкая материя, духовная. Трудно молодого человека заставить лю-
бить Родину и уважать свое государство. Тут важно не количество каких-то меро-
приятий, акций, а их качество – наполнение таким содержанием, которое позволит 
школьнику сделать осознанный выбор в пользу традиционных, присущих нашему 
обществу ценностей. 
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Таких медалей в городе еще не видели!
В Нижневартовске завершился третий сезон «Школьно волейбольной лиги»

Фото Владислава Суханова

Р адостные лица ново-
явленных чемпионов, 

поздравительные речи, кра-
сивые кубки и переливающи-
еся под ярким светом про-
жекторов медали. А еще 
- подарки от спонсоров, слад-
кие призы, много музыки, бли-
ки фотовспышек и море поло-
жительных эмоций. Все это 
– прощальный аккорд, цере-
мония официально закрыв-
шая волейбольный сезон для 
школьников Нижневартовска. 
15 апреля в Зале международ-
ных встреч чествовали призе-
ров и победителей третьего 
сезона «Школьной волейболь-
ной лиги». Самые яркие момен-
ты этого праздника – в нашем 
фоторепортаже. 

«Школьная волейбольная лига» растет год от года: в последнем сезоне чемпионата количество команд оказалось рекордным – 54 сборных из 29 школ и трех нижневартовских колледжей. 
Организаторы турнира шутят, что скоро на проведении церемоний открытия и закрытия соревнований в Зале международных встреч будет тесновато.

Так же, как и в прошлые годы, призерам вручили командные сертификаты 
на приобретение фирменной спортивной экипировки в магазине «СпортАрт» 

номиналом от 37 до 60 тысяч рублей (в зависимости от занятого места и лиги).

В борьбе за первое место у юношей произошла маленькая сенсация. Команда средней школы № 3 сумела сместить с высшей 
ступеньки пьедестала двукратного чемпиона ШВЛ – сборную 7-й школы. В 11 турах чемпионам удалось не потерпеть ни одного поражения.

Создание условий для подготовки 
смены игрокам волейбольного 
клуба «Самотлор» – одна из задач, 
которая стоит перед школьным 
чемпионатом. Оказаться 
когда-нибудь в составе команды 
мастеров пожелал юным 
спортсменам в своем выступлении 
на праздничной церемонии 
в Зале международных встреч 
спикер окружного парламента 
Борис ХОХРЯКОВ. 

Наградам нижневартовских юных 
волейболистов могут позавидовать 

и бывалые спортсмены. Медали призеров 
ШВЛ были отлиты по заказу городской 
федерации волейбола на предприятии 

«Михайловское литейное 
производство» (г. Санкт-Петербург), 

а кубки изготовлены московской 
компанией «Диалог-Конверсия», которая 

является официальным партнером 
и поставщиком Министерства спорта РФ 

и Олимпийского комитета РФ.

До начала церемонии награждения команд, 
занявших призовые места, президент 

городской федерации волейбола, депутат 
областной думы Юрий ЕЛИН вручил 

благодарственные письма 
администраторам группы ШВЛ социальной 

сети «ВКонтакте»: Анастасии Гербер, 
Юлии Заикиной (обе – учащиеся 11Б класса, 
СШ № 7) и Яне Саляевой (учащаяся 8Г клас-

са СШ № 12). Именно эти девушки 
помогают организаторам турнира 

поддерживать обратную связь со всеми 
участниками проекта и привлекать в ряды 

ШВЛ новых и новых игроков.

Представители предприятий – официальных спонсоров турнира ШВЛ (слева направо): Руслан ХУЗИН (ООО «НефтьЭнергоСтрой»), 
индивидуальный предприниматель Павел ЛАРИКОВ и Сергей ЖИГАЛОВ (ООО «Синтез»). В компании со спонсорами – победители 
турнира в лайт-лиге среди юношей, сборная средней школы № 8.
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На Урале предприятия «распробовали» MNP 

С приходом весны на Урале зафиксирован рекордный всплеск мобильной 

миграции предприятий. В марте количество абонентов бизнес-рынка, ко-

торые перевели номера в сеть «МегаФон», выросло более чем в два раза 

по сравнению с предыдущим месяцем. 

коммуникации

ТЕХНОЛОГИИ

Семен НужновГлавная тенденция на кор-поративном рынке Урала – рост переноса номеров в рам-ках услуги MNP. Наиболее ак-тивными в мобильной порта-ции стали организации Сверд-ловской, Челябинской и Тюмен-ской областей. За год темпы перехода в сеть «МегаФон» ускорились почти в три раза: в марте 2016 года к оператору перешло на 189% больше абонентов b2b-рынка, чем в аналогичный период 2015 года.Наибольшее количество зая-вок на «отмену мобильного раб-ства» за последний месяц пода-ли промышленные предприя-тия, строительные компании, организации сферы услуг, тор-говли и недвижимости.«Услуга MNP в последнее вре-мя набирает популярность на корпоративном рынке. Компа-нии выбирают качество свя-

зи по доступной цене, сохра-няя служебные номера, хорошо известные клиентам и бизнес-партнерам. При этом нашими выгодными условиями могут воспользоваться не только со-трудники предприятий, но и их родные и близкие. В рамках программы «Наши Люди» род-ственники и друзья работни-ков организаций могут подклю-чить услуги оператора по кор-поративным тарифам, экономя до 20% расходов», – отметил Ев-гений Иванов, директор по раз-витию корпоративного бизнеса компании «МегаФон» на Урале.Согласно опросам абонен-тов, основная причина выбора услуг «МегаФона» – качество связи, высокая скорость мо-бильного интернета и широкая зона покрытия – более 60% но-вых клиентов отмечают имен-но эти преимущества операто-ра, еще треть при переходе от-вечают: «потому что все друзья и близкие пользуются «Мега-Фоном». 
На правах рекламы

СМОТРИТЕ

Перловая каша для президента, 
или Самые яркие цитаты Путина на «прямой линии»-2016

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

ФБА «Экономика сегодня» 14 по счету «прямая линия» Вла-димира Путина с россиянами длилась 3 часа 39 минут. Глава государ-ства отвечал на вопросы из телестудии в здании Гостиного двора на Ильинке, расположенной вблизи Кремля. В ходе «прямой линии» было задано 80 во-просов, немалая часть из них касалась внутренней политики. Отвечая на во-просы россиян, Владимир Путин про-комментировал предстоящие думские и президентские выборы, рассказал о своем отношении к Рамзану Кадыро-ву и скандалам вокруг некоторых экс-губернаторов, находящихся под аре-стом. Кроме того, главе государства пришлось ответить и на личные вопро-сы, например, о любви к каше и о первой леди страны. ФБА «Экономика сегодня» собрало са-мые яркие фразы Владимира Путина на прямой линии.
 «Начал экономить на времени. Это са-

мое дорогое, что у нас есть», – поделил-ся президент своим рецептом экономии.
«Сейчас в экономике серая полоса», – сказал Путин на вопрос о том, какую по-лосу – черную или белую – сегодня про-ходит российская экономика.
«Если кто-то решил утонуть, спасти 

его уже невозможно», – констатировал президент, отвечая на вопрос 12-летней девочки Вари о том, кого бы из тонущих – Обаму или Порошенко – он бы спас.
«Сейчас отдых в Турции опасен», – пре-достерег Путин всех, кто выбирает на-правление для отдыха.
«Как бы информация о моей личной 

жизни не повлияла на курсовую разницу 
или цены на нефть», – на вопрос о том, когда же Владимир Путин представит первую леди.

«Если будем ждать чудес от Золотой 
рыбки, то можем оказаться у разбитого 
корыта, как в сказке Пушкина. Лучше ра-
ботать, засучив рукава», – сказал прези-дент, отвечая на вопрос от юных читате-лей «Классного журнала» о том, испол-нения каких трех желаний он попросил бы у Золотой рыбки, окажись она у не-го в руках.

«Чем меньше зубов, тем больше лю-

бишь кашу», – так ответил президент на вопрос 9-летней девочки о том, уважа-ет ли он кашу и изменилось ли его от-ношение к кашам с возрастом. Путин от-метил, что он предпочитает по утрам на завтрак есть кашу и любит перловую.
«У нас в России еще можно предста-

вить взятку в виде борзых щенков, но 
скрипками и виолончелями – я чего-то 
еще не слышал», - на вопрос, почему Пу-тин не отвечает на клевету, льющуюся потоками со стороны Запада (оффшоры – яркий пример). «Панамское досье», по словам президента РФ, готовили юри-сты, наводившие «тень на плетень».

«Везде торчат уши заказчика, они тор-
чат и даже не краснеют», – про вбросы дезинформации, осуществляемые за-падными СМИ.

«Муж и жена – одна сатана. Вот они 
там и будут руковОдить, как у нас в на-
роде говорят», – комментарий про сме-няемость лидеров в США.

«Я сегодня пришел без часов, – поднял и показал руку Путин, когда все вспом-нили про рабочего, которому в прошлом году он подарил свои часы. – Передайте 
ему привет, надеюсь, что он пользуется 
этим хронометром».

«Нам нужно думать не о том, как спра-
виться с Америкой, а как справиться со 
своими проблемами… Может быть с ни-
ми лучше всего справится женщина», – предположил Путин, отвечая на вопрос 9-летней девочки о том, сможет ли жен-щина стать президентом.

«Действующий президент США – поря-
дочный человек. Говорю это без всякой 
иронии. Его могли подкусывать со всех 
сторон, но это мог сделать лишь силь-
ный человек», – о признании Обамой сво-их ошибок, включая Ливию.

«Нам нужно ударить по бездорожью и 
разгильдяйству. И если мы сделаем это 
хорошо, эффективно, то тогда наши Во-
оруженные силы будут компактными, 
недорогостоящими… Наша армия и так 
всех сильней», – ответил Путин на во-прос о том, в каком месте в следующий раз нанесут удар вооруженные силы России.

«Бывает. На себя. Может быть, и не 
надо было говорить. В России есть такой 
грех. Отмолим», – честно признался Пу-тин, отвечая на вопрос о том, ругается ли он матом.

«Спасибо, баба Зина!» – завершил «пря-мую линию» президент РФ, зачитав пришедшее по SMS пожелание, в кото-ром было написано: «Долгих лет жизни вам. Баба Зина».
«Желаю всем, чтобы проблем было 

меньше, а счастливых дней побольше!», – с этими словами президент РФ покинул студию, завершив 14 «прямую линию». 
РЕАКЦИЯ НА ОТВЕТЫ ПУТИНА

Ответы на некоторые вопросы не 

ограничились словами президен-

та – последовали действия. Причем 

реакция последовала непосред-

ственно во время прямого эфира, 

пока еще шла «прямая линия».

Так, в двух регионах – Сахалин-

ской и Челябинской областях – сле-

дователи заинтересовались факта-

ми невыплаты зарплат. И уже заня-

лись расследованием дел. 

В Омске после жалобы омички на 

плохие дороги, почти через час на 

некоторые улицы вышла спецтех-

ника, что подтверждали фотогра-

фии, опубликованные в соцсети. 

А в Совете Федерации решили 

создать список опасных стран для 

выезда из России. Турция – первый 

претендент на включение в этот 

список.

Школьникам Новгородской обла-

сти, которые учатся на шестиднев-

ке, пообещали выходной, то есть 

перевод на пятидневную неделю. 
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БЕГУЩИЕ СТРОКИ, 

ВИДЕОВЫВЕСКИ 
Изготовление, продажа.

Гарантия 3 года

www.ledtehnology.ru   
выставочный зал

ТК «Полигон», 1 этаж

бутик № 37 

8 (3466) 408-202

ПРОЖЕКТОРЫ LED IP65: 
по ценам завода уже 
в Нижневартовске

ТОВАРЫ ПО ТЕЛЕРЕКЛАМЕ
доставка по Нижневартовску 

8 (3466) 408-202        www.zakaznv.ru
8 (9048) 70-71-02      
 W W W.LTLIGHT.RU

от 10 W до 200 W

от 370 руб.

Тел. 8 (4366) 49-17-13

Уникальный авторский контент: рядом с вашей рекламой – профессио-
нальные журналистские тексты на самые актуальные темы.

Стабильность контакта с читателем: прочитав новости в интернете, 
люди ищут нашу газету, чтобы узнать в подробностях, как все было на са-
мом деле.

Постоянно меняющаяся аудитория: в отличие от подписных изданий, 
аудитория каждого номера не повторяется. Суммарный охват – до 100 000 
человек в месяц.

Еженедельное распространение: 70 фирменных стоек в Нижневартовске 
и Мегионе.Читатель сам берет газету, что обеспечивает лояльность и ак-
тивный интерес аудитории к рекламным материалам.

Хронология всех выпусков газеты в сети интернет: каждый номер пу-
бликуется на сайте samotlorexpress.ru и в социальных сетях. Это увеличи-
вает посещаемость ваших интернет-ресурсов.

С еженедельником «Самотлор-Экспресс»
Ваш бизнес ждет неминуемый УСПЕХ!

ПЯТЬ ПРИЧИН 
разместить рекламу в газете «Самотлор-Экспресс»:

В Нижневартовске пройдет 
окружной бизнес-форум 

С толица Самотлора примет свыше тысячи предпринимателей ХМАО на площадке Дворца искусств. Задей-ствованы будут все три этажа учрежде-ния. Форум будет содержать более семи тематических площадок, на которых пройдут семинары, тренинги, бизнес-игры, круглые столы и мастер-классы. На форуме поднимут такие серьез-ные темы как «Потенциал малого биз-неса, спрос на продукцию и услуги ма-лых предприятий», «Административно-правовое регулирование, совершен-ствование налогового законодатель-ства, устранение административных барьеров», «Финансовые ресурсы для малого и среднего бизнеса, инвести-ции в малый бизнес» и, конечно же, «Эф-фективные способы развития малого и среднего бизнеса в условиях кризиса». Более 30 экспертов выступят на ме-роприятиях форума. А чтобы не пере-гружать гостей информацией, и для то-го, чтобы знания и полученный опыт остались в памяти участников, формат 

мероприятия организаторы постара-лись сделать менее официозным и раз-работали развлекательную программу: кофе-брейки, фото зоны, площадки для отдыха и возможность провести время в неформальной обстановке с лучшими экспертами различных областей. На одной из площадок форума будет представлена компания «Данцер». Спи-керы от интернет-провайдера в лице технического директора и руководи-теля отдела по работе с юридически-ми лицами представят телекоммуника-ционные продукты компании и расска-жут о всех новшествах этого сегмен-та рынка, которые позволят упростить жизнь представителям бизнеса и сдела-ют более эффективной их работу. Форум будет проходить в течение двух дней: 24 и 25 мая в преддверии Дня российского предприниматель-ства. Участники смогут посетить боль-шую часть мероприятий бесплатно, при условии регистрации через интернет-портал форума.


